

EL NOTICIERO

DIARIO DE LA MAÑANA

EDITOR Y ADMINISTRADOR,
NAPOLEON BRICENO G.

Toda correspondencia administrativa como de redacción debe dirigirse al Editor. La Empresa no responde de fondos que no vengan certificados. Oficina de Redacción y Administración 25 varas al Este de la oficina. Telégrafo—Avenida tercera Oeste.—Teléfono, número 36.—Apartado 108

ANO VII

SAN JOSÉ DE COSTA RICA, MIERCOLES 22 DE ABRIL DE 1908

NUMERO 1746

ROBERT HERMANOS

Ropa hecha, Novedades y Taller de Sastrería

YA ESTA LLEGANDO:

en forma, el surtido nuevo, muy variado y barato, como siempre. **Novedades** en camisas, corbatas, bastones, perfumería finísima, pañuelos de lino, etc. etc. **Casimires** de los estilos más modernos, Todo nuevo, bueno y más **BARATO** que en cualquiera otra casa.

LINEA DE VAPORES de la United Fruit Company.

La Compañía ha reanudado el servicio semanal entre Limón y Boston con los vapores "LIMÓN", "SAN JOSÉ" y "ESPARTA". Retos rápidos vapores con todas las cualidades modernas sales cada semana directamente para Boston.
Pasaje de Ida..... \$ 60 00 oro americano
Pasaje de Ida y Regreso..... \$ 110 00 "
Al servicio de la línea a New Orleans se han puesto cómodos vapores que gastan solo cuatro días y horas en hacer la travesía.
Pasaje de Ida..... \$ 50 00 oro americano
Pasaje de Ida y Regreso..... 80 00 "
Los pasajeros deben presentarse ante el Consulado Americano en San José ó Limón, antes de embarcar e para New Orleans ó Mobile, á fin de obtener una constancia de haber permanecido en estos lugares durante dichos 3 días. Para informes dirigirse á las Oficinas de la United Fruit Company en San José ó en Limón.—E. J. HITCHCOCK, Administrador.

LA VELOCE NAVIGACIONE ITALIANA A VAPORE LINEA DE GENOVA A PUERTO LIMON

EL VAPOR "CITTA DI TORINO"
Sale de GENOVA el día 1º de Abril para Marsella, Barcelona, Tenerife, Trinidad, La Guayra, Puerto Cabello, Curacao y Sabanilla. Llegará á Limón el 27 del mismo mes, y sale el 28 para OOLON, CURAZAO, LA GUALRA, (tocará en PONCE, si lo exige el tráfico), TENERIFE, BARCELONA Y GENOVA.

PRECIOS DE PASAJE A GENOVA

Primera clase..... \$ 7 00
Segunda clase..... \$ 5 50
Tercera clase..... 2 00

Los vapores de esta línea hacen la travesía de Colón á Génova en 20 días y á Barcelona en 19 (LA LINEA MAS RAPIDA PARA ESPAÑA SIN TRAZA BORDO). Y los pasajeros las mayores comodidades, para hacer el viaje á Europa. Esmerado buen trato, excelentísima luz eléctrica, amarreras para familias y camarotes de lujo.

A las familias que tomen 4 pasajes enteros para Europa en la 1ª y 2ª clase se les concede una rebaja del 15 por ciento.

Los PASAJES DE IDA Y VUELTA PARA EUROPA EN PRIMERA Y SEGUNDA CLASE TENDRAN UN DESCUENTO DE 25 POR CIENTO Y SERAN VALIDOS POR UN AÑO Y LOS DE TERCERA CLASE TENDRAN UN DESCUENTO DE 20 CIENTO.

Niños: En la 1ª y 2ª clase hasta tres años no cumplidos uno por familia, gratis. De tres años hasta ocho no cumplidos, un cuarto de pasaje. De ocho hasta doce no cumplidos, medio pasaje. De doce años en adelante, un pasaje entero.

Se recibe carga para Génova, Barcelona, Marsella, Trieste y demás puertos del Mediterraneo.

Otros informes darán en San José.

SASSO Y PIRIE, Agentes

Y en Limón, F. J. ALVARADO & Co.—Sub-Agentes
San José, 31 de Marzo de 1908.

Northern Railway Company of Costa Rica

SERVICIO DE TRENES

San José á Limón y estaciones intermedias

Diario excepto domingo, mixto, sale 7 a.m.; pasajeros, sale 9 a.m.

Domingo solamente: Mixto, sale 9.35 a.m.

Limón á San José y estaciones intermedias

Diario excepto domingo: Mixto, sale 6.15 a.m.; Pasajeros, sale 10.30 a.m.

Domingo solamente: Mixto, sale 7.10 a.m.

San José á Cartago y estaciones intermedias

Diario excepto domingo: Mixto, sale 7 a.m.; Pasajeros, sale 9 a.m., a.m. y 5.10 p.m.

Sábado solamente: Pasajeros, sale 3 p.m.

Domingo solamente: Pasajeros, sale 9.35 a.m. y 5.10 p.m.

Cartago á San José y estaciones intermedias

Diario excepto domingo: Pasajeros, sale 7.15 a.m., 12.45 p.m., 4.17 p.m., Mixto, sale 5 p.m.

Domingo solamente: Pasajeros, sale 8.10 a.m., 3.30 p.m. y 5.35 p.m.

San José á Alajuela y estaciones intermedias

Diario excepto domingo: Pasajeros, sale 8.45 a.m. y 5.10 p.m.

Sábado solamente: Pasajeros, sale 2 p.m.

Alajuela á San José y estaciones intermedias

Diario excepto domingo: Pasajeros, sale 7 a.m. y 1 p.m.

Sábado solamente: Pasajeros, sale 3.30 p.m.

Domingo solamente: Pasajeros, sale 8 a.m. y 3.30 p.m.

El tren de pasajeros que sale de San José diariamente, excepto los domingos á las 9 a.m., conecta en La Junta con el tren que sale de allí para Guápiles y estaciones intermedias á las 2.40 p.m.

El tren mixto que sale de San José los domingos solamente á las 9.35 a.m., conecta en La Junta con el tren que sale de allí para Guápiles y estaciones intermedias á las 2.25 p.m.

Los trenes de pasajeros que hacen el servicio entre San José y Limón llevan un carro en el cual se pueden reservar asientos con anticipación.

W. E. MULLINS

GERENTE GENERAL

Lindo Brothers

Azucar de familia

Para órdenes de Turrialba, Línea y Limón, dirigirse directamente á Juan Viana.

Para el interior unicos Agentes, **W. STEINWORTH & Hno.**

San José febrero de 1907

Reservado

PARA

Ramón Castro F. é hijo

Ganaderos

Para la

Semana Santa

tiene gran surtido de

Perfumes,

Polvos,

Jabones, etc.

La Botica La Violeta

Cepillos de dientes

ALBALINA

manufacturados expresamente para la

BOTICA FRANCESA

Son los más durables é higiénicos.

Se garantiza la asepsia completa del cepillo al ser colocado en la caja.

Los hay suaves, medianos y duros

Son indudablemente los que más convienen á las personas que se preocupan por su higiene personal.

Botica Francesa

HERMANN & ZELEDON

AL PUBLICO

La Empresa de funerales **LA ULTIMA VOZ** acaba de recibir un magnífico **carro fúnebre** de tercera que será tirado por dos hermosos caballos americanos. Cobrará con un atad y servicio del mismo la suma de \$ 25.00.—Marzo 7.

Gabinete Eléctrico Dental

Dr. B. MARICHAL MORA

QUIRURANO DENTISTA

Universidad N. de Colombia, Facultad Médica O. R. y Universidad Habana

Todos los tratamientos: boca por medio de la electricidad, sin peligros sin dolor; y con rapidez. Extracciones dentarias por medio de anestésico, inofensivos (Wite, Wilson, Alvatunder) y mediante la **anestesia general** del suoroformo, método del Doctor Rouland de París.

Estas extracciones se hacen bajo la inspección cuidadosa del Doctor Tolefo López, Médico Cirujano.

Desinfección y limpieza de los instrumentos por el "Electric-Sterilizer".

Trabajos en oro. Garantía en las operaciones.

Horas de despacho: 7 á 11 a. m.—1 á 4 p. m.—de noche 7 á 8. OFICINA

Bajos de la casa de don Pepe Durán, esquina S. E. del Parque Central, frente al Doctor Tolefo López.
San José, febrero 14 de 1908.

No mas canas!

En la famosa Barbería frente al Carmen se encuentra de venta el **Tinte Maravilloso** que tanta fama ha dado al Dr. CASANOVA, y el **Aguja Restauradora** del mismo Doctor. Con un sólo frasco del Tinte MARAVILLOSO del Dr. Casanova se conserva enteramente negro y brillante el cabello. ¡¡Acudid y os convenceréis!! Único agente en San José de Costa Rica MANUEL SALDÍAS—Nov. 17

Tintorería Peralta Padre

Sur del Colegio de Señoritas

DE J. VICENTE PERALTA

Busque usted lo mejor y le saldrá más barato. Los fécidos, y demás ingre-

lentes no se usan en esta Tintorería.—TRABAJOS GARANTIZADOS.

La Semana Santa en Heredia

GRAN CELEBRACION

Heredia, abril 20.—No podemos menos de consagrar aunque sean cortas líneas á la Semana Santa que pasó, por la magnificencia en el culto católico de esos días grandes, sobresaliendo entre todos el día Viernes Santo. Los sermones de los días jueves y viernes fueron piezas oratorias de gran aliento.

Concurron la cátedra sagrada el señor cura Calderón y los presbíteros José del Olmo, doctor Rojas, Vilaplana y el padre Amador Rojas, cura de San Juan. Ellos desarrollaron las tesis propuestas al auditorio, magistralmente, tanto en la parte histórica como en la dogmática.

Los monumentos muy sencillos á la vista por la falta sensible de fondos, pero dejaban ver que manos hábiles los habían arreglado con mucho arte.

En la procesión del "Santo Entierro" hubo una gran concurrencia, que superó á la del año pasado.

Espléndido sobre manera han sido los cultos que en el presente año se han tributado con motivo de la Pasión del Divino Redentor.

Sinceramente felicitamos á nuestro entusiasta cura señor Calderón.

—Ayer á las 9 a. m. tuvo lugar el sepelio del joven don Alberto Moya Zamora, quien dejó de existir el sábado á las 11 a. m., á la edad de 23 años. Damos el más profundo y sincero pésame á su señora madre doña Juanita Zamora y á su esposa doña Julia y les deseamos resignación cristiana en su justo dolor.

—Encuétrase en estado de gravedad, la señora madre del presbítero don Gregorio de J. Benavides, cura de San Isidro.

—Es nuestro más ardiente deseo que la ciencia logre salvarle la vida.

—Hoy murió la esposa del honrado carpintero don Pedro González y el entierro tuvo lugar á las 4 p. m. Damos el pésame á su familia.—Corresponsal 2.

Bosquejos griegos

Abril 15.—Estimado editor: Correspondo á su incansable labor de noticiar, me es grato enviarle de ésta los siguientes datos:

Buenas noticias son:

Que el personal docente gestione para la fundación de una escuela de adultos, para lo cual espera la protección del gobierno.

Que después del chaparrón la Sociedad de Conferencias tenga más adeptos.

Que la empresa de los incandescentes esté haciendo muchas reformas y mejorando su servicio.

Que el director y alumnos de la flarmonía, sin hacer caso á los faldernillos que ladran, tomen en consideración los intereses del pueblo y se hayan decidido hacer las tocatas de la semana en curso.

Que por fin se terminará el edificio para escuela de varones y esté hoy á su servicio.

Que la Junta de Educación integrada por personas activas se afana en cumplir fielmente su cargo.

Que la municipalidad haya ordenado poner al servicio los guilerones del mercado y trabaje en su reglamentación.

Que el presidente municipal, según dicen, se va á retirar y alega en sus derechos la sordera puesto que sólo oye á las 4 y 8 p. m. sus compañeros de asiento, (y á Gollo cuando va á encontrarlo al Vigía); y agrega, por más que esos señores de las conferencias han aprendido á hablar "duro", quedan tan lejos que no les oigo ni entiendo.

Son malas noticias:

Que don Francisco Aguilar y su estimable familia hayan partido para Cuba dejando en esta sociedad numerosas amargas posturas de tristeza, entre ellas la de este humilde servidor de ustedes, quien les desea desde aquí prosperidad y dicha en la rica perla de las Antillas.

Que de nuestro pueblo no salieran representantes al Congreso debido á las desventajas é intrigas locales.

Que para hacer política, vigilar á dos ó tres peones que riegan las calles, amén de otras cosas, se tenga un empleado en calidad de policía de higiene.

Que por temor á que encarpenten un edificio reciente se haya desistido de presentar á esas elecciones por considerable número de vecinos.

Que hasta ahora no haya surtido efecto la información levantada por el señor Jefe Político de ésta contra Gregorio Barahona en calidad de síndico municipal, cuya hoja de servicios es constante de 11 causas fenecidas, tres en curso, é inhabilitación de su empleo municipal dependiente de la misma, etc., etc.

Y por último malas noticias las que le llegarán á este pobre corresponsal de aquellos á quien leستمístimó las largas su delo.—Corresponsal.

MINISTRO DE HONDRURAS PRESO EN GUATEMALA

GRAVE SITUACION ENTRE ESOS DOS PAISES ¿Qué resultará de todo esto?

No habíamos querido ayer hacernos eco de un rumor que corría e...

Dada la alta personalidad de Oquell Bustillo, su influencia en Honduras y la gravedad de los hechos, bien podemos considerar que un rompimiento entre aquellos dos países hermanos es casi un hecho, si no ocurren los demás de Centro América, como es de esperarse, a Arreglar ese delicadísimo asunto.

Toda conjetura que se haga y todo comentario que se agregue sobre los motivos que tuviera Estrada Cabrera para proceder de tal modo, carecería de fundamento puesto que de ello nada absolutamente se sabe.

Lo único que sí hemos averiguado es que la detención de Oquell Bustillo tuvo lugar nueve horas antes de que se levantara el atentado contra el señor Presidente de Guatemala.

Estamos en espera de más detalles, con la perspectiva quizá de una nueva y lamentable conflagración centroamericana.

1900.—Féa Ma Yglesias, Presidente.— Félix Mata, 2º Secretario.— Pedro Zumbado, 1er. Prosecretario.— Casa Presidencial, San José a las nueve días del mes de setiembre del mil novecientos.— Edificios, Rafael Yglesias.— El Secretario de Estado en el Despacho de Hacienda y Comercio, Juan B. Quirós.

Esta ha sido la arma de combate contra la compañía frutera y que dió origen a un artículo que contra ella se hizo injustamente.

Creía, este llamado yanke, que no era necesario alzar guerra contra la Compañía bananera que tantos beneficios ha reportado al país, pero la verdad es que ha de triunfar la justicia y el buen sentir en la Cámara.

AGRICULTOR PATRIOTA

Ricardo Fernández Guardia

La noticia corrió desde hace varios días en los periódicos que en el país la publicó y tócale ahora a éste NOTICIERO comentarla.

Don Luis Anderson, Ministro de Relaciones Exteriores y Carteras anexas, nos dice en un artículo que el día de su alto puesto hasta el último del mes en curso y en su lugar será nombrado don Ricardo Fernández Guardia.

Este rumor y esa noticia de que Fernández Guardia será llamado a tan delicadas funciones, han sido recibidos con verdadero regocijo en la dirección y redacción de este diario, q' en ese caballero ve un elemento valioso y de mucha significación política para el actual Gobierno.

Entre los nuevos hombres públicos, ocupa Fernández Guardia puesto muy importante. Es un hombre de alto talento, por su carácter firme, por su espíritu franco que le atrae simpatías y amistades que le siguen siempre llenas de confianza porque en él ven al tipo del caballero sin tacaña y del doblez. Los que no le conocen personalmente, saben que entre suena intelectualidad él es quien más alto ha puesto el nombre de Costa Rica, por sus trabajos y artículos que han trascendido el límite de las patrias fronteras.

Quien como él desde joven se entregó a serios estudios, quien como él va revisando los libros y leyendo, quien ya está listo siempre a prestar en todo momento a la patria el contingente de sus luces, bien merece las simpatías que con motivo de esa noticia van en pos suya y a felicitar a quien se ha traspasado el límite de las patrias fronteras.

Quien como él desde joven se entregó a serios estudios, quien como él va revisando los libros y leyendo, quien ya está listo siempre a prestar en todo momento a la patria el contingente de sus luces, bien merece las simpatías que con motivo de esa noticia van en pos suya y a felicitar a quien se ha traspasado el límite de las patrias fronteras.

Quien como él desde joven se entregó a serios estudios, quien como él va revisando los libros y leyendo, quien ya está listo siempre a prestar en todo momento a la patria el contingente de sus luces, bien merece las simpatías que con motivo de esa noticia van en pos suya y a felicitar a quien se ha traspasado el límite de las patrias fronteras.

El rumor corre, la noticia se abre campo, éste NOTICIERO la comenta y la celebra con verdadero regocijo en compañía de numerosos amigos.

Contrabandistas que huyen

Teneyer el Resguardo del Centro, teniendo noticia de que en un pueblocito cercano al Puriscal se estaba fabricando aguardiente clandestino en grande escala y que había una fábrica de enorme tamaño, se dirigió a ese lugar, pero los contrabandistas, al saber que iban a ser visitados, pusieron pie en polvorosa junto con su fábrica.

No obstante de esto, el Resguardo hizo varias excursiones por las montañas de aquellos pueblos, pero no se pudo obtener ningún resultado.

Sesión municipal

Fue aceptada la renuncia presentada por don Juan Ramón Hernández del puesto de miembro de la Junta de Educación de Los Peñas y se resolvió pregonar al inspector de escuelas del lugar qué persona puede desempeñar tal cargo.

Tráida a la vista la instancia de don Piedad y de Mendolita, para que se reforme el contrato de rs de junio de 1930 sobre alumbrado eléctrico, y renovado éste el 21 de junio de 1936, fueron leídos por separado los informes presentados por el síndico de la ciudad, inge-

cias de estos dos millonarios americanos que realizan en revivir aquella gloria y entusiasmo coheril de la veja Inglaterra.

Recibimiento del ministro argentino Grandes huelgas en las compañías ferrocarrileras y telegraficas

Peste bubónica en Arica La Paz, 20.—El presidente de Bolivia hizo un cordial recibimiento a Fonseca, nuevo ministro argentino.

Se ha declarado una huelga seril en el ferrocarril. La propiedad peruana y los telegrafos, la sección boliviana, han sido destruidos.

Hay seis casos de peste bubónica en Arica.

La popularidad

Mientras fui opositorista vi crecer y extenderse en mi patio la verolagaa de la popularidad; la planta se extinguió desde que me hice ministerial. En Colombia sólo tienen talento y son honrados los que combaten al Gobierno, los que están en él y los que apoyan, son a la vez tontos y bribones.

La oposición lava a los hombres de sus vicios y delitos. Confiéndonos de todo esto que el vulgo es, naturalmente, autogonista del Gobierno, y considera como un aliado al que toma el puesto de opositor.

La crítica de los actos oficiales siempre agrada, tenga o no tenga razón el que la hace, porque son pocos los que están en aptitud de discernir la realidad de los cosas.

La tribuna opositorista ¿vende a ser entonces una pascua turbia donde se afien de un mismo color el vicio y la virtud? Y el solito gubernativo ¿será quizás una pascua infamante donde el uno y la otra quedan expuestos a la crítica de los que combaten al Gobierno, lleva por donde quiera su ambiente, y la virtud su corona.

Lo que hay en el fondo es que el vulgo sigue la bandera de sus gustos, así someter a examen la conducta del que le empuja.

La popularidad se adquiere con mucha frecuencia por medios que repugnan ó no alcanzan a la virtud.

Vestir con desaliño, andar entre los corrillos, mostrar á todos cara de pasucas, empujar la copa donde se depa-rare, no hacer ascos al tapete verde, oficiar de mujeriego, trancaochador y algún tanto de hombre popular, son serbia carta de recomendación; y si á ello se juntan la cualidad del manirroto, á expensas de la propia hacienda ó de la ajena, no falta nada para obtener la popularidad de los hombres.

La popularidad de orden político, la grande, la que busca el ambicioso de alto vicio, se adquiere lisonjando los deseos y las pasiones del pueblo, haciendo extraordinarias promesas.

Julio César desfiló una fortuna en donativos, construyó insalubres aldeas, expiró en las calles, y donativos, construyó insalubres aldeas, expiró en las calles, y donativos, construyó insalubres aldeas, expiró en las calles.

¿Qué prueba, pues, la popularidad? Donde Catón se suicida, César triunfa. No se dignos de César, que supo cubrir sus defectos con la púrpura de sus hazañas, digamos del hablador Cleón que pudo en Atenas algo más que el probo Aristides.

UN NUEVO ATENTADO CONTRA LA VIDA DEL Presidente de Guatemala

Le disparan varios balazos Herido levemente

El Presidente de Guatemala no recibe a los enviados diplomáticos en su mansión especial, sino en el Palacio de Gobierno, a donde se dirige para tales actos en carruaje.

El atentado El Ministro de Relaciones Exteriores dirigió ayer al Cónsul General de Guatemala en este país, Doctor don Gerardo Echverri de Aguilár, el siguiente cablegrama:

Guatemala, 21 de abril.—Deposito a m.—Recibido 9 20 a.m.

Al entrar al Palacio de Gobierno el señor Presidente de la República para recibir en audiencia pública al señor Ministro americano, hicieron varios disparos, saliendo afortunadamente tan sólo lastimado en uno de los dedos de la mano

El orden y tranquilidad completos en todo el país El Ministro.—BARRIOS

En cuanto el señor Cónsul recibió esa noticia corrió á mostrársela al señor Presidente don Gerardo Echverri de Aguilár, quien se vio degradable por el atentado. Recomendó al representante de Guatemala que así se lo hiciera saber al señor Presidente Estrada Cabrera, felicitándole á la vez por haber escapado de tan criminal atentado.

Así lo hizo ayer mismo el señor Echeverría y Aguilár.

NOTAS Y COMENTARIOS

Las mil y una noches — Nombres mal puestos

COMO prosaista fácil y discreto, don Rafael Villegas. También como cuentista ameno y parlanchín, de esos que podrían entretener mil y una noches el humor sanguijano de cualquier feroc mero, de los que abundan por la vealidad. La prosa de Villegas ma frescamente y forma raudales cristalinios que invitan á beber".

Pudiera decir de ella quien se la echara a leer en un asuero, que es la "reencarnación del habla casteliana primitiva, más apacible y más sonora y más elegante en su desnuda sencillez. Por eso yo pondría á Villegas como modelo literario a los inventores de nuestro tiempo, tan amane-rada en el decir y tan difundida fuer de emperifollada y exquisita. Pero entendiéndose bien, como modelo literario, nada más que para esos que abundan con su joraba de años para servir de ejemplo á los soldados del porvenir que deberán marchar más tiesos que bastón de ciego á los encuentros de la fatalidad.

Como decía que como cuentista "espiritual", es sin segundo.

Cuando me hubé trazado el último volumen de Ponson du Terrail, allí en época de la vida que me ocupaba, me sentí incapaz, me sentí pensando que difícilmente podría nacerle un competidor. Y este de que voy á tratar en las presentes líneas, lo deja tan malito. Como que ha logrado superar aquellos honores de fantasía que fueron el distintivo peculiar del otro.

¡Horror de horrores!

Ahora comprendo por qué me dijo una vez Aquileo que en secreto, como que había de una revolución que va á estallar: "este Villegas para escribir SE PINTA SOLO". Y efectivamente, viéndolo solo está el buen señor, pero con unos colores que no son "cachados" de la Ilíada de nuestro popular Lisimaco, el de la siringa y el del pifano.

Leendo las interesantes notas autobiográficas del Genera, me fué dando una idea de la vida de las impresiones. Ora las buélicas embriagueces de un paisaje agreste, ora las espeluznantes asperezas de una tragedia horrible; ya las melancólicas lúgubres de un seiva encantada en que los árboles disparan por las hojas proyectiles dejados por las aves.... de rapia en obsequio de los inhumanos casadores, ya la melancolía de la bienaventuranza ante la mansedumbre y la piedad evangélica del hombre que se tiende á dormir como en su cama, entre el hato de bandidos á quienes hará dormir el que nos piñata Hamlet.

Quiero echar por lo largo ó imaginar que todas esas crónicas encierran una verdad de 4 pesos. ¿Por qué no han de ser verdad?

Después de todo, el cuento me divierte y á mí me importa un rábano que todo ello no pase de ser un fau-rioso cuento de la imaginación, donde está la verdad en estos tiempos que todos se la disputan desesperadamente aun cuando nadie la posea?

Eso de la verdad es tan relativo, como el precio de las justas gaitas que libren los pantalones de los salpiques del crimen y de la infamia.

Tentado estoy de creer que el Inocente M. C. F. de "La República", con los artículos de Villegas que me llegan para hacerle desmenuchar esa novela, no es otro que "el doble" de Villegas. Corroboro mi creencia el silencio de tumba en que ha quedado.

Así también tenemos una "Cuesta de Moras" que lo es de purismos cristianos caritativos, y un "Parque Morandé", que lo es de hombre popular militar centroamericano que aquí no hizo más que llevar á nuestros abuelos á la matanza y á la pérdida del único bien que los españoles tenían en estos suales agradecidos: el amor á la paz.

¿Cualquiera sigue creyendo en la autenticidad del cepo Iglesias y en la imalterable puntería de la carabina de Ambrosio?

Chuscadas, señor, nada más que chuscadas!

Merlín

soberbia exposición cuya brevisima terminación es la admirable victoria de un punto en el pátrio, y para encambrarse no ha tenido que aborver jugar de regiones hermanas.

Prehension de terroristas Paris, 20.—Un despacho de Petersburgo para "Le Matin" afirma que la policía arrestó á varios terroristas, los cuales eran portadores de documentos que muestran un plan circunstanciado para hacer volar con dinamita la familia imperial y el cortejo, durante la boda de la duquesa Pavlovna y el príncipe Carlos de Suecia.

Compra de maquinas voladoras Paris, 20.—Lazer Weiller negocia con Wright hermanos la compra de la patente de la máquina de volar y que pertenece á éstos. El precio estipulado es de 200.000 francos.

Wright ofrece volar á razón de 50 kilómetros por hora.

El club aeronauta de Francia votó un premio en efectivo, para saber la competencia de las máquinas voladoras, para el 25 de junio.

Estadística automovilista Paris, 20.—Según la estadística automovilista Italia posee 8 fábricas de automóviles, Austria 4, España 2, Bélgica 10, Alemania 43, Gran Bretaña 63, América 111 y Francia 250.

Gran empresa de coches Londres, 20.—En Argentina, Martines de la Plata ha iniciado sus preparativos para la inauguración de un servicio de coches entre Guildford. Ha traído magníficos caballos de Argentina.

Los periódicos ingleses hacen referen-

Gran reunion de panaderos Actitud de Zaragoza Madrid, 20.—Muchos fogos de panaderos cesaron una reunión en una barbería. Combatieron el proyecto de coligaciones contra las huelgas, como atentatorios á los derechos de los trabajadores. Acordóse que se negaría á colaborar.

La prensa eléctrica de Zaragoza que en cuatro meses ha realizado una obra gigantesca, organizando la

Servicio cablegráfico Prision de los admiradores de Rull—Asistencia a la traslación de Zola al panteón.—Discusion sobre el problema catalán

Barcelona, 20.—Se ha encarcelado á 30 admiradores de Rull que fueron presos en la cárcel de los últimos días del proceso. Rull padre escribió á su defensor haciéndole protestas de inocencia y confía en que el Supremo Tribunal amoniará las terribles penas.

El Congreso de la República catalana acordó que una comisión asista en París al traslado de los restos de Zola al cementerio. Dicho Congreso descifrá extensamente el problema catalán. Importantes personalidades influyen en que se acuerde la constitución ó bloque de defensa de ideales regionalistas.

Reunión de varios anarquistas. Hubo discursos radicalismos contra el programa de represión é infames atentados terroristas.

Gran reunion de panaderos Actitud de Zaragoza Madrid, 20.—Muchos fogos de panaderos cesaron una reunión en una barbería. Combatieron el proyecto de coligaciones contra las huelgas, como atentatorios á los derechos de los trabajadores. Acordóse que se negaría á colaborar.

La prensa eléctrica de Zaragoza que en cuatro meses ha realizado una obra gigantesca, organizando la

hiero municipal, inspector de instalaciones eléctricas y el procurador municipal, sobre proyecto de contrato presentado por el regidor don Manuel Becerra para la compañía que desea hacer cargo del alumbrado eléctrico de la población.

Después de una corta discusión se resolvió trasladar el referido proyecto a la señora v. de Mandiola para que a lo más tardar dentro de 15 días manifieste si lo acepta.

—Don Ramón María, vecino de San Rafael de San Isidro, solicita se le permita construir una casa en un lote que la Municipalidad posee allí. Se acordó que este asunto a conocimiento del ingeniero municipal para que informe lo que crea conducente al caso.

Un carretonero recibe heridas de consideración

Ayer, como de eso de la noche de la mañana yendo el carretonero José Jiménez, empleado de la empresa de transportes de la ciudad, se le cayó encima un carro, tuvo la mala suerte que al pasar frente a la Cervetería de don José Traub y estando éste sobre los fardos que llevaba se resbalara y caíese el carro encima de él, produciéndose una consecuencia fué a dar debajo de las ruedas del carro ocasionándose heridas de bastante seriedad, principalmente una que recibió en la parte superior del pecho y otra en la mano izquierda que se le quedó completamente amputada.

Varias personas que en esos momentos pasaban por allí condujeron en un coche a Jiménez a donde el doctor don Marcos Zúñiga Q. quien le hizo las primeras curaciones.

Se nos informa que el herido continúa bastante mal de salud y se teme por su vida.

Requerido al Maestro

Entre todos los músicos de las bandas de Alajuela, Cartago, Heredia, San José, Puntarenas y Limón, se ha levantado una contribución voluntaria con el objeto de pedir al exterior, una hermosa lámpara de bronce del tipo francés de la casa de la señora de la Cruz sobre la bóveda como un recuerdo.

El Director de la banda de esta capital, don Alfredo Morales, es el depositario del dinero.

Se nos informa que el Gobierno también ayudará a sufragar los gastos que este trabajo cueste.

Club Político en Puntarenas?

Actitud del gobernador

Puntarenas, 21.—Recibido a las 12 m. Con motivo de la gaceta publicada en el "Noticiero" de la "Información": Club político, el señor Gobernador de la comarca ha dado instrucciones al señor Agente Principal de Policía para averiguar la verdad de los hechos de que se trata y para que, en caso de ser cierto, corresponsal aquí de ese periódico.

La autoridad investiga sobre si se ha infringido la circular del Ministerio de Gobernación y Policía, que prohíbe toda propaganda política. Por otra parte, la directiva del Club de Artesanos celebró sesión anoche para tratar de este asunto, y se acordó que en la publicación de que se trata no concreta cargo alguno sobre el Club de Artesanos, el cual está reconocido como un centro social únicamente y no como club político, no tiene de qué sincerarse.

—Corresponsal.

Congreso Constitucional

Sesión de ayer

Abrióse a las 2 y 30 minutos de la tarde con un magnífico lleno en las barras. Hasta señorías pudimos ver en la galería izquierda.

Leída, aprobada y firmada el acta de la anterior sesión, anunció el señor Presidente de la Cámara que se continúa con el orden y tenía la palabra el diputado Pinto.

Este hizo su exordio diciendo que no pensaba hacer uso de la palabra, sino que oídos los argumentos del diputado Saborio venía en su apoyo porque había manifestado que los Contratos eran malos. Evocó el patriotismo de los hijos de Alajuela, cuyas voces no se habían oído en el recinto del Congreso y "pujó" a los diputados del Gobierno para que dejaran oír su voz.

Don Carlos María Jiménez: ya que no hablan los opositores, cobramos esperanzas porque estamos defendiendo intereses de la vida nacional. Cogió entre manos a un "agricultor patriota", y secundando al licenciado don Ricardo Jiménez, dijo que no podía quien tal escribía ser costarricense, que si era, era un renegado de la Patria, pero que creía no debía ser un yankee. (Púe muy aplaudido).

El señor Presidente dijo que todos los de la oposición eran infatigables y además abogados y que él emitiría su opinión sobre estos asuntos. (Opción favorable se entiende).

Habló largamente el diputado Mayorga Rivas combatiendo con argumentos sólidos las frases de los señores diputados de la oposición y aunque en las barras y en el bando opuesto parlamentario se notaba hostilidad para escuchar, supo mantenerse en su tranquilidad y seguir el curso de su alegato.

Dijo entre otras cosas que la ruptura de los contratos ocasionaría una verdadera crisis, porque ya hechos los convenios con los bananeros, no pagando los del Gobierno ante el Congreso, la Municipalidad podría prescindir de los particulares y rehusar sus convenios. Estó se acordó el diputado Mayorga que será la compañía la que paga el impuesto y no los cultivadores.

G. Harbón después don Federico Tiño y don Francisco Jiménez se defendieron de los contrarios el primero y del dictamen el segundo.

El representante Mata Valle pidió que se suspendiera la sesión, lo combatió el licenciado don Ricardo Jiménez; sostuvo su moción el autor; combatió don Carlos Ma. Jiménez y apoyó al señor Presidente, siendo por mayoría de votos el dictamen que se debate para combatió en la siguiente sesión, siendo las 4 y 45 p. m.

MOVIMIENTO DIARIO

Vistas para hoy.—Casación.—Victor Salas 4° hecho (criminal) a las 2 p. m.

Salta la.—Bielvín Valerín v. Manuel Arta, a las 12 p. m.

Salta la.—Domínguez Rodríguez Chacón (homicidio) a las 2 p. m.

Vapores.—Procedente de San Francisco de California debe llegar pasado mañana a las 6 actaradas el vapor N. A. "Acapulco". Por vía Colón llegará hoy a Limón el "Ellis", procedente de New Orleans, y saldrá hoy en la noche para Mobile el "Katie" lo mismo que el "Ellis" para New Orleans.

Correos.—Hoy, por vía New Orleans, se despachará correspondencia para Europa los Estados Unidos, las Antillas y México. Por vía Colorado saldrá correo para Nicaragua. El viernes se remitirán paquetes postales para Italia.

Hotels.—En el Imperial entrarón: C. Rodríguez, de San José; Alzupuro, señora y cinco niños; de Panamá: Antonio Garagurewich, de Limón; Humberto Morice, del Guanacaste; Mr. C. Woodman, de Turrialba; Francisco Zamora, de San José; Santo Domingo de Heredia; Ernesto Rojas A., de Turrialba, y P. Lindicher, de esta población.

Al Internacional, entrarón: Carlos Rothe y señora, Federico Galindo y señora, de San José; Limón, y Juan Rodríguez de San Rafael.

Vacaciones.—Antier, en la Gobernación de esta ciudad, se inscriben los siguientes niños: Emilio Gilbert y Nieves de Acosta, hijo legítimo de José Salazar Acosta, de Turrialba; Arroyo; Josefina Claudia, legítima de John Geoste Cárdenas Morales y Esperanza Cerdas; Evangelina del Socorro, hija de Antonio y Albertina de Calvo; Miranda; Berta Lía Marta de Jesús, legítima de Arturo Lara y Dolores Arias; Ramón, natural de Alicia Masariego; José Angel, natural de Alicia Aguilera Mora; Ramona del natural de Rosa Saldó; José Joaquín, natural de Jesús, legítimo de Natividad Rodríguez y Médica Pasaspera; Mary Rita, hija legítima de William Brealey Payson y María de los Angeles, natural de Carmen, natural de Rosalía Aguilera.

Oficial.—Se aprueba el acta 89 del acta de la sesión celebrada por la Municipalidad de Santa Ana, por el acta 10 de la sesión de 20 de abril del sueldo de un policía municipal.

—Por fallecimiento de don Enrique Monteleagre, se nombra a don Federico Góchez Secretario de la Gobernación.

—Se inviste con el carácter de registrador auxiliar del Estado Civil al Agente de Policía de San Cristóbal del cantón de Desamparados.

—Se autoriza a la Junta Editoradora del templo de Piedras de Parícutal para celebrar un turno a beneficio de la iglesia del lugar.

—Se acepta la renuncia del puesto de Alcalde de Abasco de Limón a don Francisco Viquez Segreda.

—Mueve al desempeño de esa plaza a don Eduardo Baldocedo, chequeador de la misma oficina, y éste a su vez es reemplazado por don Juan Yanguas.

—Los Agentes de Policía de Sabánilla de Heredia, Buena Vista, Zarcero y Sabánilla de Alajuela avisan no haber habido en sus pueblos juzgamiento alguno por faltas.

NOTICIEROS

En Guápiles tuvo lugar el domingo, último el enlace matrimonial de la señorita Florida Quirós con el norteamericano don Jun Wilson. Les deseamos muchas felicidades en el nuevo género de Vida.

Fiesta de confianza

El domingo en la noche se organizó una fiesta con Manuel Hernández y familia en la casa de don Manuel Hernández. A la cual asistieron numerosos amigos del señor Hernández y de su familia. Esta fiesta estuvo amenizada por un buen quinteto. Los invitados se retiraron después de varias horas de placer y muy satisfechos por la familia Hernández por las exquisitas amabilidades de sus dispensarios.

Vapores

El sábado de la presente semana tendrá lugar en esta capital el matrimonio de la señorita Ernestina Campos con el señor don Segundo Zonta. La ceremonia religiosa tendrá lugar en casa de don Guillermo Lutz, situada a doscientas varas al Norte de la Oficina de Telégrafos.

De Desamparados

Abril, 20.—Hoy hubo en esta villa en casa de don Jesús Jiménez, un baile a donde estuvo muy concurrido. Corresponde al señor.

Fiesta de San Expedito

Como estaba anunciado se celebró antier a las 8-30 a. m. en la Iglesia del Carmen una misa solemne en honor del glorioso mártir San Expedito.

El concurso concurrencia y en el coro dirigió por el maestro de capilla don Pedro Calderón Navarro, se dejaron oír las voces de los celebrados artistas nacionales de este capital Petrita Rosat, Cano Aguilera y Samuel Montañón; la orquesta la componían don Alfredo Morales, don Ricardo Aguilera, don Ramón Roldán y don Patricio Cavajal.

La festividad, en conjunto, resultó sumamente agradable.

Diputado

Especiales circunstancias.—del todo ajenas de mis deseos,—me pusieron en el caso ineludible de tener que dejar la ciudad de Alajuela para trasladarme a esta capital.

Aunque tarde, al despedirme respetuosamente por este medio, lo hago a la honorable Junta de Inspección, del personal de la Inspección de mis compañeros de labor y discípulos, sino también de la cuita sociedad alajuelense, en la que por más de 18 años consecutivos ejercí el magisterio, me es sumamente satisfactorio cumplir con el deber de hacer público testimonio de mis sinceros sentimientos de gratitud y de amor a la honorable Junta benévola, con quienes se me acogió, por las inmerecidas deferencias y delicadas atenciones que se me prodigaron por tantos años, y que nunca olvidaré.—ESTER SILVA.

Cerecero

Hemos sido informados que el amigo Palla se va para Chicago con la compañía de los señores estudiantes Bacteriológicos. Deseamos al amigo buen viaje y pronto regreso.

Fiesta de familia

Con motivo del regreso de don Gregorio J. Gómez al seno del hogar, hubo el domingo en la noche, en su casa una habilitación una preciosa festividad a la que asistieron las señoras Estrella, Esperanza Cortes Mercedes García Orozco, Clemencia y María Güell, Angela Bustamante y otras cuyos nombres no recordamos.

Hubo muchos caballeros, entre ellos el poeta Uzcátegui Pinzón, que dedicó una melopea a una de las señoras asistentes, acompañado al piano por el señor don Federico G. Calvo; siendo ambos muy aplaudidos.

La fiesta terminó a la una de la mañana, recibiendo los dueños de la casa muchas congratulaciones de todos los concurrentes, tanto por el motivo que los congregaba como por la animación y entusiasmo que reinaron durante tan agradables horas.

Mercado

Dentro de muy poco tiempo se dará principio, en Juan Vifias, a la edificación de un mercado, obra de suma importancia para los expendedores de aquel pueblo, pues actualmente no tienen lugar alguno en donde exponer sus cosas. Este trabajo será sacado a licitación.

Puente de mampostería

Sobre el río Seco, en el camino que del barrio de los Angeles conduce a Cot, Potoero Serrado y San Juan, se empezará a fines del corriente mes, la colocación de un puente de mampostería.

Atamiramiento

Los miembros de la Caja de Ahorros de Cartago, tendrán mañana a las siete de la noche una asamblea general, con el objeto de nombrar la nueva directiva que ha de funcionar durante el presente año y discutir algunas reformas de los estatutos.

Reunión

Con los fines de reunir fondos entre el comercio y particulares, para la formación de un cuerpo de Bomberos, en Limón, la Municipalidad de aquella comarca ha nombrado a los señores Carlos Saborio, Isaac L. Maduro, doctor don Emilio Echeverría, ingeniero de la misma, y don Nicolás de Alvarado Mora, quienes ya han comenzado a desempeñar el cargo que se les asignó.

Al incorporarse

En la presente semana se incorporó en la Facultad de Medicina de esta República, el joven doctor don Leopoldo Acosta, quien acaba de finalizar sus estudios en las universidades de Alemania, Francia e Italia. Deseamos al señor Acosta feliz éxito en su carrera.

Robo

Ayer a las cuatro de la mañana se introdujo en casa de don Landecio Murrillo, un listo caco, llevándose una gran cantidad de objetos, que valían unos quince colones. El señor Murrillo al notar la presencia del picaro en su casa, se levantó presurosamente, pero ya el ladrón había desaparecido.

Herido

En la mañana de ayer, a Emiliano Ramírez, joven que se ocupa en vender leche que trae de San Isidro de la Arenilla, se le desbocó el caballo que montaba, frente a nuestra oficina de Redacción, y recibió varias heridas de carácter leve en la cara.

Gran temo

Con motivo de ser uno de los días del mes de mayo entrante, el primer aniversario del club sport "La Estrella", preparan los socios de ese centro un gran paseo y al regreso de éste un baile. Con tal objeto se han comenzado a recolectar los fondos necesarios.

Tenemos noticia de que para el próximo domingo se prepara en Desamparados un gran turno a beneficio de la construcción del nuevo templo.

Parece que el simpático Cura Sr. Villá pretende invertir hasta 60 mil colones.

Quedan invitados los amigos para no dar resaca a esta festividad que al no resultare a su satisfacción hallarán siempre una copa en casa del amable Cura, espléndido como siempre.

Serenata

Anteojos a las 11 fué obsequiada con una serenata la familia del Prbo. Badilla por varios de sus amigos.

Los Recatados

Por ciertas costumbres no muy santas fueron remitidas antier a la Reclusión Emilia Hidalgo Calderón y Vicenta Monge Badilla, quienes tendrán que estar allí unos cuantos meses.

El servicio nocturno

En la última sesión municipal fué presentada una solicitud que decía más o menos así:

Los infrascritos médicos en ejercicio de nuestra profesión, a ustedes atentamente pedimos: Que para mayor comodidad y confianza tanto nuestra como la de nuestros pacientes y en el despacho de nuestras recetas; se traslade nuevamente el servicio de noche a la Botica Americana.

En la misma solicitud hacían ver la comodidad para los vecinos de esta ciudad, por ser la botica más céntrica y la firmaban varios médicos, entre ellos: doctor don G. Inkesteter, doctor Marcos Zúñiga, doctor Enrique Carranza, doctor J. M. Soto, doctor David Quirós, doctor J. I. Toledo López, doctor Benjamin Hernández, doctor Nazario Toledo, Jiménez Núñez y doctor F. E. Fonseca.

Dicha solicitud fué deseada apesar de tan honorables firmas, ¿Porqué sería?

Otro herido

Anteayer un muchacho de apellido Barboza, sacó una piedra sobre el niño Hernán Salazar Cascante el producto una herida de carácter leve en la cabeza. El tequioso fué apresado por un azul de la Segunda Sección de Policía y trasladado a su respectivo cuartel.

Fiesta patronal

El domingo próximo, 26 del presente mes, tendrá lugar en la Iglesia de San Francisco de Mata Redonda una espléndida fiesta religiosa con motivo de ser esa fecha el día del santo patrono del lugar. La Filarmonía, que tanto ha progresado en tan poco tiempo bajo la dirección de don Mateo Fournier, tomará parte en la fiesta.

Hopadas sociales

Para la ciudad de Grecia partió el joven don Enrique Rodríguez.

A la ciudad de Alajuela regresaron la estimable señora doña Isabel Vargas viuda de Carranza y el señor don Juan Vicente Acosta.

Para Cartago saldrá muy pronto el caballero don Salvador Gallegos y su familia.

La señorita Julia Reyes Quirós ha estado en estos últimos días bastante enferma.

De Limón regresó don Luis Matamoros y su señora esposa doña Angelina Loria I.

Dentro de muy corto tiempo regresará al país después de larga temporada en Europa estudiando agricultura el joven don Alfredo Quirós Aguilera.

La señorita Engenia Lamico sigue bastante mal.

AVISOS DEL DIA

TABLONCILLOS

de copalohi seos se venden. Dirigirse a don J. de Yonz 6° al apartado 491 del correo. Abril 22. 4 v.

AVISOS ESTERIORES

YA ESTE TIEMPO

De comprar semilla de zacate de AGRONOMICILLOS. Las ventajas de este pasto son superiores a cualquiera otro, es demasiado conocido entre nosotros para que sea necesario que se haga de él. De venta: en el almacén de Juan Khnor hijos y en la bodega del Gremio de Comerciantes.—ERNESTO VALVERDE SOTO. Febrero 25.

AVISOS DEL DIA

Se vende a precio de quema, un tocador, una cama matrimonial y una angosta (todos estos muebles son de cedro amargo, encerados y enteramente sin uso) y una máquina de escribir Remington. Informes en este diario, 10 de abril. 3 v.

AHORR O NUNCA

Siendo pocos los vestidos hechos para niños y niñas que me quedan, los venderé con grandes rebajas. Vestidos desde 2 50 cada uno. Para Semana Santa: Toda clase de artículos para caballeros como sombreros, corbatas, camisas, cuellos, paños, etc. Todo muy fino, todo barato.—Enrique Rawson 50 varas al Sur de la casa presidencial. Marzo 3. 1 m.

AVISOS

Estando en liquidación esta casa, explicamos a todos los que tengau cuentas pendientes, se sirvan pasar a cancelarlos antes del 30 del corriente mes a la oficina del señor Samuel E. Leizaola, en la oficina de la ferreteria de los señores Miguel Macaya & C. —San José, 2 de abril de 1908.—QUERQUERO & C. 1 m.

Se venden MADERAS

En el aserradero de P. W. Chamberlain Place, (Guápiles) se venden maderas de cedro y laurel, de todas clases y tamaños, muy baratas. Dirigir los pedidos al infrascrito, P. W. Chamberlain.—Mata 30 al. 30 al.

LA TIENDA

de calzado de Sabatino ofrece vender zuela sumamente barata. Por mayor 4 y 43 y al menudeo a 4 45. También se vende a un talabartero a 45. Todo el que quiera hacer negocio acuda a la zapateria La Moda, Parque Morazán.—Abril 14. 6 v.

FOR RENT

Oottage near the Atlantic Station, at Framway-Whitch. Informatin given by owner.—Abril 14. 8 v.

TO LET

A big and nice ventilated house, very well situated. Cheap rent. For particulars write to. h.a.o. P. O. Box no 21. DEL 15

DEL 15

de mayo en adelante alquilo los altos de mi casa de habitación, contiguo a la de don Juan B. Quirós, con 6 sin muebles.—Dolores Q. de Rawson. —San José, abril 22. 3 v.

DEL 15

Alquilo una casa grande nueva, contigua a la Palpetera de Limón. Entenderse con Walter C. Riote 6° don Guillermo Corrao. Abril 21. 3 v.

DEL 15

de la fuerza de 14 caballos y una máquina para limpiar arroz, casi nueva vende Eugenio de Benedictis, "La Gran Vía". Abril 2. 15 v.

¿Será cierto?

¿Cuántos por allí las últimas noticias, que aquel ya famoso anarquista que fué nuestro huésped y que últimamente fué expulsado de Panamá, cayó con todo y sus doctrinas en suelo guatemalteco acompañado de otros dos corrientes anarquistas, que se le incorporó en mala hora radicita una conferencia en Escuintla y que fué a dar a la penitenciaría de Guatemala. Si ello es cierto, a estas horas debe estar ya en camino a su país, pero en un amarillito loco, pues no es enviable lo que le espera con motivo del último atentado contra Estrada Cabrera.

Descanse en paz.

Sociedad Costarricense de SEGUROS DE VIDA

La sesión de anoche

Empezó a las siete con asistencia de seis de sus miembros.

Fueron admitidos como socios las señoras doña Victoria Bolaños de Padilla y doña Julia Pasos de Chamorro y don Luis Sibaja Quirós, vecinos de Alajuela; la primera y el tercero cotizaron con un colón y la segunda con dos colones.

—De esta capital ingresó a la sociedad el español señor José María González, cotizando con un colón y con igual suma don Manuel Castro Arce, vecino de la ciudad de Puntarenas.

—Se acordó, que en lo sucesivo los extranjeros que deseen ingresar a la Sociedad y que cuenten más de treinta y cinco años de edad, presenten una constancia firmada por dos personas que los conozcan y que puedan autenticar lo dicho por ellos.

—Para reponer a don Leopoldo Peña R. que se ha retirado, se resolvió nombrar en su reemplazo a don Rafael Montero Hernández.

Siendo las ocho de la noche terminó la sesión.

